
V o r r e d e

zur dritten Auflage.

Der Beifall, welchen dieses Büchlein erhalten hat, verpflichtet den Verfasser, keine große Veränderungen mit demselben vorzunehmen, sondern ihm seine bisherige beliebte Gestalt und Einrichtung zu lassen und es nur, wo es möglich war, zu verbessern.

Dieses ist nun jetzt dadurch geschehen, daß theils in einige Briefe Erläuterungen und erweiterte Belehrungen über die vorkommenden Sachen und Ausdrücke eingeschoben, theils in besondern Anmerkungen beigebracht sind. Man host also, hier wenige Gelegenheiten versäumt zu haben, ohne den jungen Lesern etwas Belehrendes zu sagen.

Der Recensent dieser Briefe im 253sten Stücke der allgem. Litteratur-Zeitung von 1798